



Una estudiante salmantina, seleccionada para ir a la Olimpiada Mundial de Filosofía

■ Eva Gómez cursa Bachillerato en el Mateo Hernández ■ Redactó el ensayo sobre la imagen de lo femenino en Unamuno y Kierkegaard

M.D.

Una estudiante de 2º de Bachillerato del Instituto Mateo Hernández de la capital salmantina ha sido seleccionada para representar a España en la próxima Olimpiada Internacional de Filosofía que se celebrará en el mes de mayo en Dinamarca. La alumna Eva Gómez, junto a otra chica de la localidad vallisoletana de Tudela de Duero, serán las dos únicas representantes de España en el certamen.

La joven salmantina presentó para ser elegida un ensayo en inglés sobre la imagen de lo femenino en dos autores como Miguel de Unamuno y el filósofo danés Soren Kierkegaard, de quién se celebra este año el segundo centenario de su nacimiento, razón por la que la Olimpiada tiene lugar en Dinamarca.

La participación de Eva Gó-

Cinco finalistas de la provincia en la prueba regional

La selección de Eva Gómez para la Olimpiada Internacional no ha sido la única buena noticia. Otros cinco alumnos de Bachillerato de la provincia, cuatro de institutos de la capital y uno de Peñaranda, han pasado a la fase final de la VIII Olimpiada regional, que tendrá lugar los días 22 y 23 de marzo en la Facultad de Filosofía de Salamanca. Este año el tema elegido es "La cuestión de Dios en la Filosofía" y contará con la intervención especial de la profesora Adela Cortina, el debate entre centros de Bachillerato de la comunidad y el Café Filosófico para los finalistas.

mez, que contó con el apoyo de su profesora Sagrario Rollán, ha resultado posible gracias a las gestiones de la Asociación Olimpiada Filosófica de Castilla y León, organización que ha sido la encargada de gestionar e impulsar los trabajos entre los estudiantes de la Comunidad. El esfuerzo ha supuesto como premio que Eva Gómez y la otra estudiante vallisoletana fueran elegidas para representar a España en Odense, ciudad que acogerá la Olimpiada Internacional entre el 16 y 19 de mayo y que contará con la participación de alumnos de una veintena de países.

Además, la Asociación Olimpiada Filosófica de Castilla León colabora con la estudiante salmantina a la que entregará una aportación económica para que se sufrague parte del viaje a la ciudad danesa.

PONTIFICIA

